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第５回入間市地域公共交通協議会意見への対応 

 

 発言委員 意見・発言 対応 

基本方針 畦地委員 公共交通マップを作成する予定は

ないのか。 

作成予定 

当面の目標施策に明記 

茂木委員 土日の運行はどうなるのか。 土日は平日とは別ダイヤ

で対応することを検討 

てぃーろー

どの見直し

方針 

芳賀委員 朝夕便限定で、駅までのデマンド型

乗合タクシーが運行できないか。 

デマンド型における輸送

需要が不明瞭な地区で、

デマンド型を導入するの

は厳しいと考えている

が、今後、地元の方と協

議していく中で、そのよ

うな話が出れば、検討し

ていく。 

古屋委員 本日、てぃーろーどを利用した。 

北コースについては、非常に利用が

多く、満員状態での運行であった。 

今回の案で、小型化予定の区間も供

給が不足する可能性がある。 

バスの利用状況を今一度調査し、小

型化する区間は見直した方がよい。 
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